

manche soir à l'Université, a été très brillante. Son Excellence le lieutenant-gouverneur y assistait, avec un public d'élite. On a goûté beaucoup l'allocution de Mgr le recteur, et les éloges funèbres de Léon XIII, de l'abbé Casgrain et de l'abbé Roussel, par M. l'abbé Granbois, Mgr Laflamme et M. l'abbé Lortie.

Lundi matin, a eu lieu la distribution des prix aux élèves du Petit Séminaire.

— Dans l'après-midi de dimanche, Mgr le Vicaire général a fait la bénédiction de l'Hospitalité de Nuit, nouvelle institution fondée, au Patronage, par la Société Saint-Vincent de Paul. Cette nouvelle œuvre était à Québec d'une urgente nécessité, et les âmes charitables sont heureuses de son installation.

— Durant quelques jours, l'Archevêché a eu pour hôtes trois religieux Assomptionnistes, le Très Rév. Père Em. Bailly, supérieur général, le R. P. Thomas Darbois, son secrétaire, et le R. P. Etienne Monstrelet de Castel, de la Maison de New-York.

A la grand'messe de la Basilique, dimanche, le supérieur général de l'Assomption a fait un admirable sermon, qui a vivement impressionné l'assistance. Rendant hommage à la piété du peuple canadien, le prédicateur a recommandé le maintien de la vie de la foi non seulement chez l'individu et dans la famille, mais aussi dans la société. Se rappelant que la Congrégation de l'Assomption a été la première victime des lois de persécution religieuse en France, l'auditoire ne pouvait se lasser d'entendre le vénérable P. Bailly, qui d'ailleurs est un brillant orateur et un homme de Dieu. Ce devait être ainsi que dans les premiers siècles de l'Eglise, on écoutait la parole de quelque confesseur de la foi, qui prêchait avec une spéciale autorité la doctrine pour laquelle il avait souffert.

Les RR. PP. ont été charmés de tout ce qu'ils ont vu à Québec, et surtout de l'atmosphère religieuse que l'on y respire.

— Les comités du Monument Champlain travaillent activement à l'exécution de l'œuvre qui leur est confié. Ils ont reçu déjà beaucoup de souscriptions.

M. le sculpteur Hébert a présenté, dans une réunion du Comité général qui s'est tenue dimanche, la maquette du monument qu'il a projeté. Ce travail a fait une bonne impression sur tous ceux qui l'ont examiné.